



Liebe Eltern,



um die Kinder für die Bedeutung des Gesehenwerdens im Straßenverkehr zu sensibilisieren, möchten wir auch in diesem Jahr den „Glühwürmchentag“ an der Sälzerschule durchführen. Im Rahmen dieses Projekts sollen die Schülerinnen und Schüler morgens gut sichtbar bekleidet zur Schule kommen. Dafür dürfen sie sämtliche Hilfsmittel, die Sie bereits Zuhause haben und somit nicht extra kaufen müssen, an ihrer Kleidung und Tasche befestigen, die sie wie ein Glühwürmchen leuchten lassen. Dabei kann es sich z.B. um batteriebetriebene Blinklichter, Reflektorenbänder, Warnwesten o.Ä. handeln. Da es gerne bunt und lustig werden darf, wären auch blinkende Weihnachtsmützen, leuchtende Schuhe, reflektierende Plastikfiguren oder batteriebetriebene Lichterketten ein mögliches Accessoire.



Ziel ist es, den Kindern bewusst zu machen, dass fahrzeugführende Verkehrsteilnehmer sie als Fußgänger vor allem in der dunklen Jahreszeit kaum erkennen können und die Unfallgefahr für sie steigt, sobald sie zu dunkel und unauffällig gekleidet sind. Im Rahmen der Aktion wollen wir, gemeinsam mit der Polizei, den Lernenden auf dem Schulhof den Unterschied zwischen dem Erscheinungsbild dunkler sowie heller und reflektierender Kleidung verdeutlichen, wenn diese vom Licht eines Fahrzeugs angestrahlt wird. Um das Projekt auch wirklich im Dunklen durchführen zu können, sind die Erst- und Zweitklässler am Montag (9.12.) dazu eingeladen, bereits zur 1. Unterrichtsstunde (7:30Uhr) zur Schule zu kommen. Für die Dritt- und Viertklässler bieten wir das Projekt am 10.12. ebenfalls zur ersten Stunde an.



Besonders schön wäre es, wenn Sie gemeinsam mit Ihrem Kind auch nach diesem Projekttag nachhaltig auf die Sicherheit im Straßenverkehr achten und entsprechend gekleidet zur Schule kommen. Denn auch Buskinder und ihre Begleitung sollten auf dem Weg zur Haltestelle und dem Schulgebäude stets gut sichtbar sein.

Wir freuen uns auf diesen besonderen Tag und sind schon sehr auf all' die kreativen Verkleidungsideen gespannt!

Liebe Grüße sendet Ihnen

das Kollegium der Sälzerschule

